

## 職場体験 感想文コンクール2024

タイトル	将来の夢を見つけた職場体験	事務局	504
学校名	酒田市立第二中学校	氏名	岡部紗依

私はなりたい職業が決まっていません。将来の夢はありますか?と聞かれたとしても、今の自分では、明確に答える自信がありません。迷った結果、職場体験の場所は6年間通った平田小学校を選びました。

初日に校長先生のお話を聞く機会を頂きましたが、先生はそのとき私がつけていたネームを指して、こうおっしゃいました。

「そのネームは硬いものだと思いますが、こちらの柔らかいネームに変えましょう。硬いものがちょうど胸のあたりにあると、もし子どもたちの頭が当たるとけがをすることがあります。」名前が分かるようにつけていたネームでしたが、そして気を配る姿勢を見て、安全を守るためにには様々な視点で対策をしていることがわかりました。授業の内容に気を配るのはもちろんですが、皆が事故なく健康に学校生活を送ることが出来るように考え、そして行動することは簡単なことではありません。先生の仕事内容を少ししながらも感じることが出来た一日でした。

二日目は、体験の時期が運動会シーズンだったこともあり、3年生と4年生の合同体育に参加しました。4年生を中心となって各組をまとめていました。私は競技に勝つための相談の手伝いを行いましたが、輸の中に入ると、児童が勝つために協力しようとする姿を見ることができました。はじめに私が見て感じたことはその子の一一面であり、良い部分を発見するためにはコミュニケーションを図ることが大切だと感じました。

小学校での職場体験は、とても充実した2日間であり、体験

を通じて先生方のお仕事の一部を見ることが出来たように思います。悩みながら選んだ小学校という場でしたが、自分が児童の頃には感じられなかつたこと、気づかなかつたことを感じることが出来ました。この文のはじめに、なつたい職業が決まっていないと書きましたが、今回の体験で感じたこと、考えさせられたことを大切にし、これから進路を決めていきたいと思います。